



Comunicado informativo: #NoEsHoraDeCallar

Ni una más

Por: Mujer, paz y justicia ambiental

*¡Pero que fluya el derecho como las aguas,
y la justicia como arroyo inagotable!*

Amos 5:24

La Asociación Cristiana Menonita para Justicia, Paz y Acción Noviolenta-JUSTAPAZ y el área estratégica de Mujer, Paz y Justicia Ambiental rechaza la inseguridad que hay en el Ejército Nacional para la protección de las mujeres que prestan el servicio militar. Desde el mes de febrero hemos venido denunciando la manera en cómo se han vinculado a las mujeres al servicio militar sin protocolos de protección y prevención, ni un enfoque de género claro respecto al accionar frente a cualquier acto que vulnera y violenta a las mujeres que se integran a las fuerzas (puedes leer nuestro artículo sobre el tema aquí <https://www.justapaz.org/juramento-a-la-bandera-inclusion-o-estrategia/>).

Aunque en su momento se pronunciaron muchas organizaciones que trabajan por la protección de los derechos humanos, feministas y colectivas frente a la preocupación que hay frente a medidas de seguridad y protección teniendo un enfoque de género, se evidenció el primer caso denunciado de una joven que fue violada por el Mayor del Ejército.

La denuncia fue realizada por el padre de familia, un sargento retirado, quien relató que su hija fue llevada junto a una compañera a la zona rosa de Manizales por parte de su Mayor, lugar en donde se le dio una bebida y que luego recobró el sentido estando en la habitación del Mayor con signos de violación. Vemos con dolor que pese a los llamados de las organizaciones en torno a la protección de las mujeres, estamos constantemente en acecho por violadores.

Denunciamos estas acciones y exigimos medidas de seguridad y cuidado a las mujeres que se encuentran prestando el servicio militar. Exigimos que se haga el adecuado seguimiento a la persona que realizó este crimen y se realice una atención integral a la joven que fue agredida. Además, exigimos que se tomen medidas en verdad, justicia, reparación y garantías de no repetición frente a todo acto de violencia.

Además, reforzamos nuestro compromiso por la noviolencia, la transformación de conflictos y una vida libre de violencias para las mujeres y niñas. Que una mujer milite no sea motivo para ser violada ni por un superior, ni ninguna persona.

Comunicado realizado por el área de Mujer, Paz y Justicia Ambiental.